

# きれいで住みよい まちづくりへの 取り組み



落合新生クラブの皆さん

町内各地区を花で飾る  
NPO法人南富良野まち  
づくり観光協会（曾慶一介  
会長）の事業として、今年  
も「花いっぱい運動」が行  
われ、町内各地区で住民の  
皆さんが協力して、公共施  
設周辺や公園などの花壇に  
マリーゴールドやサルビア  
など合わせて約4,300  
本の花を植えました。  
落合地区では、6月3日  
に行われ、老人クラブや町  
内会の皆さんが参加して、  
駅前の花壇や国道沿いの壁  
画前の花壇などを色鮮やか  
な花で飾りました。



5月18日：金山地区



5月22日：下金山地区



5月22日：幾寅駅（幾寅婦人会の皆さん）



6月23日：北落合地区

## 幾寅岐阜町内会

5月24日、幾寅岐阜町内会（山内茂樹会長）が町内清掃を行い、参加した皆さんは、ふれあい公園の草取りをはじめ、道路脇の清掃やゴミ拾いなどに汗を流していました。



## 幾寅栄町町内会

5月25日、幾寅栄町町内会（土濃塚五郎会長）が町内の環境整備を行いました。早朝より集まった皆さんは、各班ごとに分かれ、4つある児童公園の草取りや町内の清掃を行いました。



## 川や湖をきれいに

本町でラフティングやカヌーを行っている町内外の



## 三の山峠の環境整備

6月10日、三の山峠駐車場の環境整備が行われ、富良野ライオンズクラブ南富良野支部（下田憲一代表）の皆さんが、花壇に色とりどりの400本の花とつじ30本を植えたほか、商工会女性部（岩井涼子部長）の皆さんは、駐車場の草刈や清掃作業などに汗を流していました。



業者の皆さんが、6月11日から空知川やかなやま湖の清掃活動に取り組みました。参加した皆さんは、ラフティングのスタート地点のごみを拾ったあと、ラフトボートに乗ってゴール地点までの区間の川岸や水中のごみを拾い集めました。翌日には、ゴール地点から清掃行い、かなやま湖までの区間を実施し、最終的には、かなやま湖の湖岸などの清掃も行いました。

この清掃活動は、川や湖には、鉄くずや瓶の破片などの昔捨てられたと思われる危険物をはじめ、依然と

して生活ごみなどが川に捨てられていることから、利用者の方々の安全ときれいな環境の中で観光客の皆さんに楽しんでいただけるようにとの思いから、業者の皆さんが協力し合い取り組まれたものです。

## 小学生らが花植え

6月15日、商工会青年部の主催により青少年健全育成事業として、道の駅駐車場の花壇でひまわりの苗植えが行われ、小学生の皆さんや青年部員をはじめ、千里大学の学生など合わせて約50名が参加して、ひまわりの苗700本を1本ずつ丁寧に植えました。

